



Los concursos presentados en el tercer trimestre aumentan un 76,2% respecto a 2021

El informe sobre los efectos de la crisis económica en los órganos judiciales elaborado por el Servicio de Estadística del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) recoge que, **el número total de concursos presentados en los órganos judiciales durante el tercer trimestre de 2022 experimentó un crecimiento del 76,2 %** con respecto a los registrados en el mismo periodo de 2021.

Según recoge el informe **el número total de concursos presentados entre julio y septiembre de 2022**, contabilizando los registrados en [los Juzgados de lo Mercantil](#) y los de personas naturales no empresarios, presentados hasta el 17 de agosto de 2022 en los Juzgados de Primera Instancia y de Primera Instancia e Instrucción, **ascendió a 7.225**.

Este incremento **se ha producido en todos los tipos de concursos**: en los presentados por personas naturales no empresarios fue del 51,1 por ciento; en los de personas naturales empresarios se situó en el 82,6 por ciento; y en los de personas jurídicas, en el 122,8 por ciento.

El trime

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |